

Projektwoche in der Südschule

# Viertklässler befassen sich mit dem Tod

**NORDENHAM.** Seit vier Jahren kooperiert die Hospizhilfe Nordenham mit der Grundschule Süd. Regelmäßig veranstalten ehrenamtliche Hospizbegleiterinnen mit Schülerinnen und Schülern der vierten Klassen Projektwochen unter dem Motto „Hospiz macht Schule“.

## **Speziell ausgebildet**

Sechs Hospizbegleiterinnen, die speziell für dieses Projekt ausgebildet sind, haben sich jeden Tag einem anderen Schwerpunkt zugewandt. Am Montag ging es um „Werden und Vergehen – Wandlungserfahrungen“. An den darauffolgenden Tagen beschäftigten sich die Kinder in kleinen Gruppen mit Themen wie „Krankheit und Leid“, „Sterben und Tod“, „Das Traurigsein“ sowie „Trost und Trösten“. Mit Geschichten, Bilderbüchern und Filmausschnitten wurden die Kinder ihrem Alter angemessen unterrichtet. Auch Jenseitsvorstellungen wurden behandelt. „Wir legen großen Wert darauf, die Themen religionsunabhängig und absolut neutral zu behandeln“, sagte Brigitte Stinikow.

Zur Abschlussveranstaltung am letzten Projekttag waren auch die Eltern und Geschwister eingeladen. (diek)